

Faltan seis de los más buscados Cayó Grettel y uno de los siete

◆ **ANDREY BERROCAL G.**

andrey.berrocal@lateja.co.cr

La prófuga más buscada del país cayó ayer en Río Oro de Santa Ana.

Se trata de Grettel Quesada Hernández, de 34 años, quien estaba en fuga desde febrero de este año.

A Grettel la condenaron por un delito de homicidio calificado en perjuicio de una chiquita de seis meses.

El Juzgado de Ejecución de la Pena ordenó su detención, ya que ella no respetó un beneficio que le dieron y aún le faltaban 12 años por descontar.

Junto a Grettel también cayó uno de los siete hombres más buscados, identificado como Jonathan Masís Seas, de 33 años.

Jonathan debe descontar una



A Grettel se le terminó la fiesta.

CORTESÍA O.I.J.

pena de ocho años por posesión de drogas. A él lo pescaron ayer a las 4:10 de la tarde en Ipis de Guadalupe.